

der los que tuvieren título de Arquitecto.

En resumen, tenemos que en Mataró los únicos peritos que pueden ejercer las valoraciones y tasaciones arriba mencionadas, y que están matriculados en la tarifa de Profesiones, son por el siguiente orden: Ignacio Caballol, Miguel Collet, Gerónimo Boada, José Saurí y Gregorio Arch. Esperando que el Sr. D. José Castellar y Dorda tendrá presente el espresado artículo 23, procurando guardar el riguroso turno de peritos cuando haya necesidad de hacer algun nombramiento.

Recomendamos al propietario señor Batorri que obligue á los propietarios de solares enagenados en los terrenos de su propiedad, á que los cerquen, á fin de que no existan recodos como se observan en las entradas por las calles de San Agustín y San Antonio, evitando de este modo el que se recibiese mas de un susto, puesto que cuanto antes van á habitarse algunas casas en construcción.

Los vecinos de la Plaza de Cuba ya llenan sus cántaros á la fuente de la misma, pero por las noches se forma cola para proveerse de tan indispensable manantial, debido sin duda á que tendria que abrirse mas el grifo de paso de los puntos de toma ó salida, sin perjuicio de los que la toman por el sistema de llave de aforo, pues sabemos hay algun particular que la toma por dicho sistema.

Acabamos de recibir el segundo número del periódico «La Tempestad», el que recomendamos á nuestros abonados por la mucha chiste de sus dos láminas que le acompañan, así como por la de su parte literaria.

Asegura el *Times* que se ha encontrado un medio de simplificar la cremación, sometiéndola previamente el cadáver á la acción de una corriente de vapor de agua calentada hasta el exceso.

Las carnes se carbonizan de este modo y la cremación puede efectuarse sin producir el desprendimiento de gases de repugnante olor.

Leemos en el primer número de *La Tempestad*:

«Con las desgracias ocurridas al Sud Este de España y entre los rasgos de caridad y filantropía que han brotado del corazón de los españoles, es digno de notar el acto llevado á cabo por el eminente patriota D. José María Muñoz, que con desprendimiento

to incomparable remitió á la Junta de auxilios la respetable suma de 40,000 duros. Ante acto como este la humanidad reconoce que aun tiene protectores para ayudarla en el camino de su perfección.»

MISCELÁNEA

MOTES.

Sobre la virtud perseguida, pero que no deja de brillar en sus desgracias, un ayunque herido de varios martillos, con estas palabras: *Mientras mas golpes, mas limpios.*

Para un hombre de bien perseguido de la fortuna y de la envidia, un obelisco con estas palabras: *Mi rectitud me sostiene.*

Para un hombre que muere por la patria, un cohete subiendo al aire, con estas palabras: *Cuando brillo perezo.*

Para un hombre útil al Estado, una vela ardiendo con estas palabras: *Sirviendo á otros me consumo.*

Para un hombre que no halle lugar en donde establecerse, el globo de la Tierra con estas palabras: *Mi patria.*

Para un hombre de mérito, pero de mala persona, una concha llena de perlas, con estas palabras: *Mi interior hace mi valor.*

CHARADA.

*Prima y cuarta en el mar
en el lago ó en el rio,
muy regular cosa es
pues lo hago en el estío.*

Hace el *dos* quien al fantasma imitar quiere en hoy dia, y no logra otra cosa que espantar á tiernas niñas.

Que tendrás tu *tres* y *cuarta* de seguro casi afirmo, pues que de *no*, de desgracia tendrías señal ó indicio.

Es mi *quinta* negacion; y *sexta* puesta en inversa del soldado español es lo que cubre la cabeza.

De alto y poderoso rey mi *todo* el nombre recuerda; y en la Biblia tu verás el castigo á su soberbia.

S. L. R.

ANUNCIOS

ENSEÑANZA de dibujo industrial de construcción para salir buenos oficiales en el oficio á que uno se dedica, de 8 á 9 de la noche. — Plaza de Cuba letra K piso 1º

D. Miguel Vilá, veterinario de primera clase. — Calle de San Benito número 57

21

Miguel Vilá